

# Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

## Inhalt 2·2002

Redaktion: F. W. Neukam, Erlangen

### Originalien / Original articles

- Henkel K-O · Gerber Th · Dörfling P · Härtel J · Jonas L · Gundlach KKH · Bienengräber V  
**Stimulation der Regeneration von Knochendefekten durch Einsatz einer Biokeramik und autologer Osteoblastentransplantation** 59  
Stimulating regeneration of bone defects using bioceramics and transplantation of autologous osteoblasts
- Neff A · Kolk A · Neff F · Horch H-H  
**Operative vs. konservative Therapie diacapitulärer und hoher Kollumluxationsfrakturen. Vergleich mit MRT und Achsiographie** 66  
Surgical vs nonsurgical treatment in diacapitular and high condylar fractures with dislocation. A comparison based on magnetic resonance imaging and axiography
- Strietzel FP · Reichart PA  
**Wundheilung nach operativer Weisheitszahnentfernung. Evidenzgestützte Analyse** 74  
Wound healing after removal of mandibular third molars. An evidence-based analysis
- Bergé SJ · Plath H · Reich RH · Hansmann M  
**Bedeutung der pränatalen Diagnostik von LKG-Spalten** 85  
Significance of prenatal diagnosis of orofacial clefts
- Kokemüller H · Brachvogel P · Eckardt A · Hausamen J-E  
**Effektivität der Neck dissection beim metastasierenden Mundhöhlenkarzinom. Uni- und multivariate Analyse von Einflussfaktoren** 91  
Effectiveness of neck dissection in metastasizing squamous cell carcinoma of the oral cavity. Univariate and multivariate analyses of prognostic factors
- Bressmann T · Sader R · Jürgens P · Zeilhofer H-F · Horch H-H  
**Sprechsprachliche Ergebnisse nach einfachen und mehrfachen Gaumenverschlussoperationen** 98  
Speech results following single and multiple palatal operations
- Breitsprecher L · Fanghänel J · Waite P · Steding G · Gasser R  
**Gibt es neue Erkenntnisse zur Embryologie und funktionellen Anatomie der humanen mimischen Muskulatur und der Oberlippe? Ein Beitrag zur Punktewahl, Hautschnittführung und Muskelrekonstruktion bei der primären Lippen-Nasen-Plastik ein- und doppelseitiger LKG-Spalten** 102  
Are there any new findings concerning the embryology and functional anatomy of the human muscles of facial expression? A contribution of the point selection, skin incision, and the muscle reconstruction for primary cheilo-rhinoplasties in patients with uni- and bilateral CLP